

## **Radsportverein Schrobenhausen startet Saisonabschlussfahrt Am Tag der Deutschen Einheit letzte geführte Rennradtour in diesem Jahr**

**Schrobenhausen (ose):** Bei Vielen gefühlt noch so mitten drin, da neigt sie sich auch schon wieder ihrem Ende entgegen. Der Freilufttradsaison 2019. Die Straßenradfahrer vom Radsportverein Schrobenhausen laden deshalb am Tag der Deutschen Einheit, am Donnerstag 03.10.2019, zur traditionellen Saisonabschlussfahrt ein. Für die letzte geführte Rennradtour in diesem Jahr hat Tourenwart Stanislaus Gamperl eine ansprechende, circa 75 Kilometer lange Strecke im südöstlichen Schrobenhausener Umland ausgesucht. Auf dem welligen Rundkurs sind circa 600 Höhenmeter zu bewältigen.

Gestartet wird in Richtung Waidhofen. Von dort geht es über Engelmansberg via Euernbach und Scheyerer und Jetzendorfer Fluren nach Petershausen. Der Rückweg nach Schrobenhausen führt über Gampersdorf, Alberzell und Oberweilenbach.

Zur Stärkung und allgemeinen Manöverkritik ist selbstverständlich auch wieder eine Einkehr eingeplant.

Gefahren wird voraussichtlich in einer Gruppe. Die "Reisegeschwindigkeit" wird dem Leistungsstand des Teilnehmerfeldes angepasst. Ein Mitfahren kann jeder. Eine Mitgliedschaft im RSV ist nicht Voraussetzung. Es besteht Helmpflicht. Los geht's um 13.15 Uhr am Verkehrsgarten an der Georg Leinfelder Straße.

### **So geht's weiter beim RSV:**

Am 13. Oktober steht für die RSV-Offroad-Spezialisten der "Preis der Sparkasse" auf dem Programm. Ausgetragen wird das Geländespektakel erneut im Waldgebiet südlich von Aresing. Start und Ziel direkt am beginnenden Anstieg der Straße nach Geroldsbach. Auch für diese Veranstaltung gilt: Für die Teilnahme ist eine Mitgliedschaft im RSV nicht erforderlich. Mountainbiker jeglicher Couleur sind herzlich willkommen.

### **Bildtextvorschlag:**

Auf gute äußere Bedingungen und damit eine rege Beteiligung hoffen die Verantwortlichen vom Radsportverein Schrobenhausen für die am Tag der Deutschen Einheit anberaumte Saisonabschlussfahrt durch die herbstlich abgeräumten Fluren im Schrobenhausener Südwesten.